
Kurzbericht zur GR-Sitzung Kirchehrenbach am 8.November 2021 

 

Hr.Bigge erläuterte einleitend die Vorteile einer Nahwärmeversorgung:  

Ein professionelles Heizwerk mit mehreren Kesseln, regionale Wertschöpfung (Hackschnitzel), nahezu CO2  

neutral, Ersatz für alte Ölheizungen – hier Raumgewinnung, da nur noch Übergabestation nötig. 

Aber: Sehr lange Zeitspannen bis Umsetzung, Voraussetzung Abfrage Bedarf (Haushalte) und Ermittlung 

Energiebedarf 

Es gibt gute Fördermöglichkeiten (Kosten können erst nach einer Abfrage und Bedarfsermittlung genannt werden) 

Drei Möglichkeiten der Umsetzung: 

Privater Investor  Kommune  Genossenschaft 

Er erläutert noch einige Rahmendaten und Voraussetzungen die zu erfüllen sind. Außerdem stellt er verschiedene 

Fördermöglichkeiten vor. 

Im nächsten Bauausschuss wird die weitere Vorgehensweise beraten. 

 

 

Zustimmung 

 

Zustimmung mit entsprechenden Befreiungen 

 

Die Gemeinde meldet Stellplätze am Sportheim (am ehemals geplanten dritten Sportplatz) ohne Infrastruktur für 

Selbstversorger 

 

Der GR stimmt dem Planentwurf mit Rutsche zu. 

 

Bernd Gebhard wird als stv. Kommandant bestätigt 

 

Die Jugendsozialarbeit soll auf die Grundschule ausgeweitet werden. (30 % GS und 70 % MS, keine zusätzlichen 

Stunden notwendig. 

 

Nachdem Landkreis und Gemeinde Wiesenthau bei der Weiterführung Radweg (Staatsstraße am Lindenkeller) 

nicht weiterkommen wird dies als sinnvolle Lösung befürwortet um vielleicht Radfahrer von dieser stark 

frequentierten Straße auf diese Ausweichroute zu bewegen. 



 

 

Aus dem Bauausschuss wird berichtet: 

Gewässerentwicklungsplan. Hier wurden die Planvorgaben teilweise bereits umgesetzt.  

Ansonsten wurden die TOP bereits in der GR Sitzung behandelt. 

Aus dem Sozial/Kulturausschuss wird berichtet: 

Behindertenbeauftragter Michael Müller stellte sich vor und gab Vorschläge und Vorstellungen für seine 

Aufgabenerfüllung bekannt. 

Seniorenweihnachtsfeier ist geplant ab 80 Jahre. Wird aber nochmal beraten ob Durchführung möglich. 

Der Jugendbeauftragten wird ein Jahresbudget zur Verfügung gestellt. 

Der Neujahrsempfang mit Ehrungen soll am 2.1.22 stattfinden. 

 

11 A.  

Es wird vorgeschlagen die Erzählkugel vom Skulpturenweg zu erwerben. In der Diskussion werden auch andere 

Plätze zum Aufstellen hierfür ins Gespräch gebracht, da nicht jedem der Friedhof als optimale Stellfläche 

erscheint. Von einem sofortigen Kauf wird abgesehen, es soll evtl. über ein Vorkaufsrecht verhandelt werden. 

 

Ein Ortstermin wegen Befestigung Randstreifen Einfahrt Lindenkeller für Fußgänger und Radfahrer findet am 

11.11.21 statt. (aus Antrag CSU) 

 


